



## 尾花沢の子どもたちが文化面でも大活躍！

### ■2023年度県防犯広報作品コンクール

特殊詐欺や薬物乱用防止などをテーマにしたこのコンクールで、尾花沢市内の小中学生3名が入賞しました。

標語の部では、福原中3年の庄司桜香さんが「優良」、常盤小6年の落合絢音さんが「佳作」に、ポスターの部では、尾花沢中2年阿部朱莉さんが「優秀」に選ばれました。おめでとうございます。

阿部朱莉さんの作品



「慌てない 一人で決めずに まず相談」

福原中3年 庄司桜香さん

「SNS あなたの言葉が 人を刺す」

常盤小6年 落合絢音さん

### 【阿部朱莉さんのコメント】

色づかいと顔の表情にこだわりました。詐欺被害を防ぐには、知らない電話番号に出ないのは当然のことですが、うっかり出てしまった時は、一度電話を切り、本人へ電話をして確認してほしいと思いました。

### ■第31回ふるさとを探そう!!やまがた農村フォトコンテスト

県内の農村の四季、作業風景、祭りなどをテーマとしたこのコンテスト学生の部で、尾花沢中学校1年・齊藤凜子さんが「最優秀賞」に輝きました。総合的な学習の時間のスローガン「尾花沢をもっと深く 尾花沢をもっと広く 尾花沢をもっと愛そう」のもとにした道の駅『ねまる』への訪問時に、1人1台タブレットで撮影した写真だそうです。渡辺叶愛さんも入賞しました。おめでとうございます。



齊藤凜子さん「みんなですか！おいしいな！」



渡辺叶愛さん「ハートのなかみ」

●阿部直美県写真連盟会長の講評 2023.10.5 山形新聞  
「スイカのオブジェを前にした男の子たちのお茶目な表情を見事に捉えた。心を許し合える友達同士のほのぼのとした雰囲気が良い」

【担当】尾花沢市教育委員会こども教育課  
教育指導室長 工藤雅史  
TEL 23-3330